



NEWSLETTER - Janvier 2023 -



Bonjour à toutes et à tous !

Revenons ensemble sur ce premier mois de l'année 2023. Une reprise dynamique avec le retour des bonnes habitudes et pleins de nouveaux projets en perspective

Allons découvrir cela ensemble 😊 ↗

**La question de l'éducation au centre du projet
KEPCHILDREN**



Monsieur Keat Sarak, président du département de l'éducation à Kep, a été convié dans nos locaux pour **un meeting engageant nos familles sur les questions de l'éducation à la maison et à l'école**. L'entretien a été participatif et de nombreuses questions ont été abordées.

Il ne faudra jamais assez répéter l'**importance de l'éducation dans l'élévation sociale**. KEPCHILDREN s'entoure de professionnels pour appuyer son discours.

Merci à lui pour son intervention pertinente !

C'est la rentrée des cours de soutien !



Les cours de soutien ont repris quotidiennement. Les enfants ont retrouvé leurs habitudes ! 😊 C'est parti pour une nouvelle année avec notre professeure Siv et notre professeur Moniroth, toujours à l'écoute de leurs élèves.

Au programme : la langue khmère, les mathématiques et l'anglais !

Rencontre avec les professeurs de l'école publique pour bien commencer l'année



“La sonnerie retentit”... L'équipe de KEPCHILDREN s'est rendue à l'école publique pour rencontrer tous les professeurs des élèves et faire déjà **un point sur la situation de chacun**. C'est aussi l'occasion pour nous de nous présenter à chacun d'eux afin de pouvoir collaborer ensemble dans l'intérêt des enfants.

Chaque mois, Ingrid et Sreynay font un point sur **les absences et résultats des élèves**, afin d'avoir une vue globale sur leur parcours et réfléchir ensemble aux éventuelles difficultés qu'ils peuvent rencontrer.

Nous souhaitons une année scolaire pleine de réussite à tous !

On est zen à KEPCHILDREN



Depuis cette année, notre animatrice Sothereasmey accueille **les CP, CE1 et CE2 tous les après-midis**. Ainsi, tout comme son accueil maternelle et son centre de soutien scolaire... **L'espace de loisirs à KEPCHILDREN devient**

quotidien !

Une initiative qui va permettre à nos jeunes primaires de bénéficier d'activités **encadrées, éducatives et ludiques** qui permettent d'occuper leur temps hors scolaire.

Cet après-midi là, après la douche et le soin des petits bobos, Sothereasmey a proposé une **activité Yoga !** Quelle journée relaxante pour nos petits bouts ! 😊

KEPCHILDREN s'investit dans la préservation des fonds marins



Un grand merci à l'association [Marine Conservation Cambodia](#) qui lutte pour la préservation des fonds marins aux alentours de KEP.

Une trentaine de nos élèves les ont rejoints **pour ramasser les nombreux déchets au village des pêcheurs**, où certaines de nos familles habitent.

Ils sont ensuite intervenus dans nos locaux pour mener un **atelier de sensibilisation à l'environnement**. S'en est suivi un quizz sur le sujet, récompensé de cadeaux et gâteaux, organisé par Ingrid, notre directrice. 😊

Nous connaissons tous les enjeux environnementaux actuels. Il est donc important de **sensibiliser dès le plus jeune âge**.

Un grand bravo à tous nos petits écologistes

Ils nous soutiennent : José et Susan



Un immense merci à José...

! Nous remercions José qui nous a offert un **kit pédagogique Dhom Tom** de [Panha Sabay](#) à nos maternelles ! Il s'agit de cubes en mousse où chacune des faces comporte une activité différente : : construction de circuits, dominos de couleurs, chiffres etc... Un jeu super pour apprendre tout en s'amusant ! Les maternelles l'ont testé et immédiatement adopté ! 😊❤

... Ainsi qu'à Susan et ses amis

Un immense merci à Susan et ses amis américains qui nous ont apporté **une valise pleine de matériel créatif** ! Il a déjà permis à mettre en place de nombreuses activités manuelles pour le plus grand plaisir des enfants. Merci pour votre générosité et votre bienveillance ! 😊❤️



Nos partenaires en lumière : CASIRA



Nous tenons à remercier notre partenaire CASIRA qui nous fait confiance, encore une fois cette année, avec **un don de 225 dollars**. Cette somme participera au financement des cours de soutien scolaire.

Notre partenaire [Centre Amitié de Solidarité Internationale](#) de la Région des Appalaches, est un organisme de bienfaisance qui a pour mission **d'appuyer des communautés défavorisées de pays en voie de développement**.

CASIRA recrute des bénévoles canadiens pour du travail bénévole à l'étranger. Ces derniers offrent leur main d'oeuvre à des ONG et des associations **qui agissent au niveau communautaire** (écoles, orphelinats, centres de convalescence...).

Cet organisme agit dans **une logique d'échange** : donner l'opportunité à la population des régions les plus riches d'une expérience solidaire en leur offrant la possibilité de réaliser un séjour de solidarité dans des pays en voie de développement.

CASIRA agit depuis 1978 et est donc fort d'une riche expérience. Des milliers de bénévoles ont déjà pris part à différents projets de solidarité. Une réussite autant pour les aidants que les aidés.

Un grand merci à notre partenaire CASIRA

KEPCHILDREN
8 rue Jean Émile Laboureur
44000 NANTES
kepchildren@gmail.com
www.kepchildren.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



